

## Grafinger Asylbewerber mit neuen Schuhen

22.01.2015 14:33 von Johannes Oswald

Jeden Freitag treffen sich circa 25 junge Asylbewerber in der Halle am Gymnasium Grafing und spielen Volleyball. Dank einer Trainingszeit und einem Betreuer der Volleyballabteilung wird der Alltag etwas aufgelockert. Gemeinsam Sporttreiben ist gut für die Gemeinschaft und gibt den Männern eine Chance sich auszutoben. "Es ist toll zu sehen, wie die Jungs Spaß am Spiel haben und extrem dankbar sind. Der Freitag ist ein fester Bestandteil der Woche geworden und darauf sind wir stolz. Es ist zwar nur ein kleiner Beitrag, aber ich möchte es als großes Zeichen verstanden wissen.", meint Manager Johannes Oswald. Mit Hilfe des Förderprojekts GRASS21 vom Verein Horizonte e.V., unseren Partnern Intersport Kipfelsberger und SportNanka sowie dem Ehrenpräsidenten Günter Schmidt haben die Sportler neue Hallenschuhe und einheitliche gelbe Sportshirts bekommen. "Vielen Dank für die Unterstützung, gemeinsam leisten wir einen Beitrag.", freut sich Oswald. Die Männer haben sich extrem gefreut und sind stolz auf ihr Volleyballoutfit.



Grafinger Asylbewerber mit Marion Wolf-Kipfelsberger, Magnus Kipfelsberger und Günter Schmidt.

